

Le prestigieux prix « El Coco » du district de Nagua nous a été décerné!

Madame Danuta Sokolska, Directrice du Centre, a été invitée le samedi 17 mai 2014 pour recevoir ce prestigieux prix de la Province Maria Trinidad Sanchez qui récompense divers domaines d'activités tels que les Arts, le Sport, le Journalisme... La Fondation a été primée dans la catégorie «Aide à la communauté».

Il s'agit d'une très grande reconnaissance témoignant du rayonnement du centre scolaire et de la Fondation dans toute la région.

> Premios El Coco Reconoce

A la Fundación Los Niños del Arco Iris Por los aportes sin fines de lucro Brindado a esta comunidad.

> Lic. Francisco Frías Morel Productor

Nagua, Prov. Maria Trinidad Sánchez, RD 17 de Mayo del 2014



